

ひだかの魅力 再・発・見

今回の「ひだかの魅力再発見」は、市内で金ごま栽培に励む鈴木香純さんをご紹介します。

金ごま栽培に励む若き就農者



鈴木 香純さん(女影)

国産金ごまの食料自給率は、わずか0.1%未満。ごまは手間がかかる割に収穫量が少なく、手作業が多いことから農業の近代化に伴い、自給率が下がり今では99.9%以上を輸入に頼るようになっていきます。

私は、市の新規就農支援制度を利用して金ごま栽培を営んでいます。日高市の気候風土に適応した金ごまを大切に育み、国産ごまの復興に取り組んで、7年目になりました。

金ごまを栽培する畑の周辺は、ご近所の皆さんの散歩コースと

金ごまの育ちや収穫量だけじゃない、
人柄の良さが日高で農業を続ける原動力です。

なっていて声を掛けられること
もすれば。皆さん、気さくで
親しみやすいですね。また、以
前は都内に住んでいたの自然
豊かでのんびり暮らすことで
きるところが気に入っています。
今までは一人だけのビジョン
で進める良さがありませんが、
共感してくれる仲間が増えたら
もっといいなと思います。

最近では、金ごま栽培のみならず、小麦の栽培も始めました。今後は食文化の背景と併せて金ごま・小麦の魅力、日高市の魅力を発信していきたいです。



▲鈴木さんが手掛ける商品



石黒陸ちゃん(10か月)



ひなた ひなた
永山陽葵ちゃん(6歳2か月)



あおは
飯田乙葉ちゃん(1歳10か月)

わが家の
愛撮る

お子さんの写真を掲載しませんか？電子申請で簡単に投稿できます。 →

編集室

巾着田曼珠沙華まつりが、2年ぶりに開催します。巾着田の曼珠沙華を撮影した際に、Instagramに投稿してみても、いかがでしょうか。

市では、「#ひだかの秋」を付けた写真を、市公式インスタグラムでリポストしていきます。詳しくは、市ホームページをご覧ください。

あなただけのお気に入りの曼珠沙華の写真をぜひシェアさせてください。

(H)

子ども議長に
聞きました！

好きなスポーツは？



小川蒼奈さん(高萩小)



小林咲蘭さん(高根小)